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L’ancien et regretté président François Hollande, homme de
courage, de conviction et de charisme, l’avait reconnu : « …
c’est quand même ça qui est en train de se produire: la
partition». Et oui, la France se divise sur tout, même sur
les vaccins.

En effet, d’un côté, il y a le camp du bien qui vous veut du
bien des pro-vaccins, de l’autre les méchants complotistes
d’extrême-droite anti-vaccins.

Personnellement, n’y connaissant rien, j’évite de disserter
sur  les  inconvénients  de  l’hydroxyremdevisir  ou  les
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avantages  de  l’administration  par  intraveineuse  du
suppositoire Clofoctol. Mais les erreurs de communication du
gouvernement  (genre  Sibeth  Ndiaye  et  le  masque)  et  la
précipitation à nous concocter et vendre un vaccin dont on
ne sait pas grand-chose me laisse dubitatif. Surtout qu’un
vaccin s’avère un produit commercial comme les autres et que
Big  Pharma,  en  brassant  des  centaines  de  milliards  de
dollars sur un marché lucratif, est une réalité.

Si beaucoup, dont je suis, restent méfiants, d’autres ne
doutent  de  rien  comme  Michel  Cymes,  ce  médecin
hypermédiatique donnant des avis tranchés sur tout, même
s’il doit se dédire quelques mois plus tard comme, par
exemple, lorsqu’il avait affirmé que le Covid-19 n’était
qu’une petite grippette de rien du tout.

Avec l’AstraZeneca, c’est pareil : personne n’en veut, tout
le monde le fuit et les cas de thrombose se multiplient mais
Michel Cymes n’en a cure et court sur tous les plateaux télé
pour dire au Français d’aller se faire piquouser avec le
vaccin maudit.

D’ailleurs, Michel Cymes est content : il a fait piquer sa
femme qui s’en est sortie malgré tout. La preuve que c’est
un bon vaccin, foi de Michel Cymes !

 

Michel Cymes : ce symptôme déclenché par sa femme vaccinée
par AstraZeneca
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Michel Cymes était de passage sur le plateau de C à Vous ce
lundi  26  avril.  Le  médecin  a  été  interrogé  concernant  la
défiance des Français à l’égard du vaccin AstraZeneca, dont
plusieurs doses sont jetées chaque jour.

« C’est une défiance qui est logique parce qu’il y a eu des
problèmes  de  communication  »  a  reconnu  l’animateur  des
Pouvoirs extraordinaires du corps humain avant d’ajouter :
« Il suffit de regarder autour de vous et effectivement il y a
probablement  plus  d’effets  secondaires  avec  l’AstraZeneca
qu’avec le Pfizer ou les ARN ».

Selon Michel Cymes cela relève d’un problème de communication
: « Il faut communiquer, expliquer les choses, dédramatiser »
a-t-il lancé en indiquant qu’il recevait tous les jours « deux
trois coups de fils de (ses) potes qui lui demandent s’ils
peuvent aller se faire vacciner ou non ». Ce à quoi il répond
toujours : « Allez y une fois sur deux vous aurez peut-être de
la fièvre ».

Une  inquiétude  partagée  par  sa  propre  femme,  angoissée  à
l’idée de se faire vacciner avec AstraZeneca. Toutefois elle a



obtenu le feu vert de son mari : « Ma propre femme avait la
possibilité de se faire vacciner par l’AstraZeneca parce qu’il
restait  une  dose  chez  le  pharmacien.  Vous  pensez  que  si
j’avais  pu  imaginer  une  seconde  qu’elle  puisse  faire  une
thrombose cérébrale ou qu’elle soit au lit pendant 10 jours je
lui aurais dit d’y aller ? Je lui ai dit mais vas-y il n’y a
aucun problème«  a-t-il raconté.

Il n’a cependant pas caché que son épouse avait quelque peu
souffert des effets indésirables liés au vaccin : « Elle a
passé une nuit un peu plus compliquée parce que c’est souvent
comme ça » a-t-il confié avant de préciser que tout allait
bien aujourd’hui…
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Nous sommes heureux de savoir que la femme de Michel Cymes
est toujours vivante. Ce qui n’est pas le cas de certains
malchanceux mais bon, comme le rappelle la macronsphère (et
les médias tous les jours) : « les bénéfices l’emportent sur
les risques ».

Mais quel est l’intérêt de prendre le risque de se faire
vacciner à l’AstraZeneca quand on sait qu’à 26 ans, on a
très peu de (mal)chance de mourir du Covid ?

Mort  d’un  étudiant  vacciné  :  le  lien  avec  AstraZeneca
confirmé ?
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Un jeune homme de 26 ans, étudiant en médecine à Nantes, est
mort  le  18  mars  dernier  après  avoir  été  vacciné  à
l’AstraZeneca.

Une  autopsie  a  été  réalisée  le  lendemain  et  des  analyses
complémentaires  ont  été  commandées.  Les  résultats  sont
tombés. Le rapport d’autopsie « renforce l’hypothèse d’un lien
de causalité » entre l’injection et le décès, a affirmé samedi
l’avocat de la famille.

«  L’expertise  indique  que  la  cause  du  décès  est  une
thrombose abdominale (…) au niveau de la rate avec des
caillots très récents », a expliqué à l’Agence France-Presse

Me Étienne Boittin, avocat à Saint-Nazaire. Le rapport ne
mentionne « aucune infection, virus, cancer ou tumeur, qui
peuvent générer des thromboses ».

Plusieurs familles ont porté plainte pour
« homicide involontaire »

 Me Étienne Boittin dit être saisi d’une quinzaine de cas de
personnes décédées en France après avoir été vaccinées à
l’AstraZeneca, très majoritairement des « moins de 60 ans ».

L’utilisation du vaccin AstraZeneca a été restreinte dans la
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plupart  des  pays  de  l’Union  européenne  à  cause  de  très
rares cas de thromboses qu’il peut provoquer. Le Danemark ne
l’utilise plus. En France, depuis le 19 mars, le vaccin n’est
plus administré aux moins de 55 ans.
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